

COMPETICIONES

Thomas Bach (COI): “Aplazar los JJOO implicará el sacrificio de todos de todo el mundo”

El presidente del Comité Olímpico Internacional asegura que posponer los Juegos Olímpicos es “un desafío sin precedentes” para el organismo y descarta que el certamen se celebre en primavera.

Palco23

25 mar 2020 - 13:44



El Comité Olímpico Internacional (COI) asegura que el aplazamiento de los Juegos Olímpicos implicará el sacrificio de todos los grupos de interés. Así lo ha declarado Thomas Bach, presidente del organismo, en una rueda de prensa telemática celebrada un día después de que comunicara que los JJOO de Tokio se celebrarán, como tarde, en verano de 2021. El responsable no ha aclarado qué coste económico tendrá posponer el certamen, pero ha aclarado que todo el mundo deberá ser flexible . “En la situación en la que nos encontramos todos tendremos que hacer sacrificios; apelo al compromiso de nuestros socios y grupos de interés”, ha señalado.

Lo ha comentado tras no tener respuesta a una de las mayores preocupaciones de

Bach: qué pasará con la villa olímpica. Una parte de los apartamentos ya están vendidos para que sean ocupados por sus propietarios tras este verano, y el aplazamiento de la cita implica, o bien la búsqueda de alternativas para hospedar a los atletas, o bien la cesión de ese espacio por parte de los dueños. “Es una pregunta que ahora no tiene respuesta; la villa olímpica es el corazón de los Juegos y queremos una Villa Olímpica porque es lo que hace únicos a los Juegos; como he dicho, todo el mundo tendrá que hacer sacrificios porque estamos ante un reto sin precedentes”, ha añadido.

El directivo ha incidido en la necesidad de que todos los grupos de interés trabajen en coordinación con el COI. “Esto es un puzzle enorme en el que, si quitas una pieza, todo se rompe”, ha comentado. Bach ha afirmado que, aunque aún no hay fecha definida para la celebración de los Juegos, se ha creado un grupo de trabajo para definir una fecha. “No hay descartada ninguna opción, tampoco la de celebrarlos en primavera porque no nos vamos a limitar sólo a los meses de verano”, ha apuntado.

El Comité Olímpico Internacional desea mantener la villa olímpica para los Juegos, pero algunos apartamentos ya han sido vendidos

El directivo ha admitido que la evolución del Covid-19 en África, Oceanía y Latinoamérica ha sido clave para optar por posponer la competición. “En Japón vimos que en cuatro meses y medio se podrían ofrecer condiciones seguras, pero entonces vimos que el Covid-19 está avanzando en el resto del mundo”, ha comentado. “La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha advertido que África tiene que prepararse para lo peor”, explicó, sobre una de las claves por las que finalmente se optó por reprogramar la competición.

El COI no ha comunicado cuál será el impacto económico que tendrá el aplazamiento de la prueba, para la que el comité organizador tiene un presupuesto de más de 11.000 millones de dólares y la inversión en infraestructuras ha alcanzado los 25.000 millones de dólares. El banco nipón de inversión Nomura ha apuntado que la contracción del producto interior bruto (PIB) provocada por este hecho es del 0,7%, que podría doblarse hasta el 1,5% en caso de que finalmente no se disputaran.

Es una predicción que coincide con la de SMBC Nikko Securities, que cifró la caída de la economía en el 1,4% del PIB en caso de cancelación. La consultora prevé que el consumo asociado a la disputa de los Juegos este en verano debía alcanzar los

PALCO23

670.000 millones de yenes (5.634 millones de euros). Asimismo, Nomura estimaba la llegada de unos 300.000 visitantes con un gasto asociado de 240.000 millones de yenes (2.020 millones de euros).